

Laurent, Guillou, Dabrion et Zettor en têtes d'affiche

Départementaux 2^e journée. Belle journée samedi avant les caprices du ciel. Les performances s'en sont logiquement ressenties à la baisse par la suite.

Une deuxième journée en deux temps. C'est ce à quoi ont été confrontés les 400 athlètes du comité présents samedi après-midi à Nantes. Avant 18 h, du bon niveau (entre autres, 4 performances de N4) avec une météo bienveillante. Ensuite, déluge et froidure. Conséquence, performances remballées. Au sprint notamment.

En ouverture, on avait ainsi vu Benjamin Guillou (Nantes Métropole Athlétisme) réaliser un très bon 10" 89 sur 100 m. À la bagarre avec Ted Dabrion (Racing Club Nantais), 10" 91, le champion de France national de l'heptathlon pouvait s'estimer « satisfait et confiant pour la suite ». Par précaution, les deux sprinters en restèrent là, laissant Christophe Zettor (Carquefou AC) s'imposer en finale sur une piste détrempée et sous la pluie (11" 42). Deuxième titre de la journée pour ce dernier après avoir battu son record sur 400 m (49" 64) : « Je suis en forme, il faut en profiter même si ce n'était pas évident dans ces conditions. »

On en était en effet à un point tel qu'il fallut annuler le concours de la perche. À la grande déception d'Alexandre Marchand (NMA). Le meilleur spécialiste régional, record à 5,40 m, avait attendu deux heures avant de faire son entrée. En vain et pour rien. Dommage. Auparavant, Yassin Zaoujal (RCN) avait confirmé qu'il faudrait compter avec lui cet été sur

400 m (49" 71). « Une bonne première sortie en plein air avec un chrono encourageant » assurait le champion de France cadets indoor.

À mettre en évidence également, Anne Le Crapper (NMA) au 400 m cadettes (60" 42), Célia Audibert (NMA) sur la même distance en juniors (60" 42) et surtout Anaïs Laurent (NMA) au lancer du javelot. Seule féminine à réaliser une performance de N4. Mention spéciale à Marion Michenot (NMA) qui, au pire des éléments, remportait un 100 m cadettes de bonne facture en 12" 95 contre le vent (- 1,6 m/s). Au-delà de la domination des deux gros clubs nantais, journée qui a remis en avant la prééminence des épreuves de sprint et demi-fond sur les concours de lancers. Le parent toujours pauvre de l'athlétisme français.

À l'étroit. Pas d'aire d'échauffement, des installations fatiguées, le sautoir de la perche en particulier, des tribunes à remettre au goût du jour, le stade Michel-Lecointre pâtit énormément, entre autres griefs, des travaux d'édification du Lycée International. Inadapté désormais quant à accueillir des épreuves régionales et inter-régionales. Encore moins de meeting national pour la seule piste à huit couloirs de Loire-Atlantique. Contraignant pour les athlètes du comité susceptibles de viser le haut niveau.



Lucie Sagot-Duvauroux (RCN) a remporté le 800 m alors que les conditions n'étaient sérieusement détériorées samedi en fin d'après-midi.